
１　日　時 　平成２７年７月８日（水）１０時００分から１２時１４分

２　会　場 　仙台市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　吉川会長　樋口副会長　佐藤副会長　島田副会長　堀江副会長　菅井庶

　務理事　山口会計理事  事務局員

　地域政策課長　担当職員（主任）　　

４　欠席者   企画係長　

     当日出席の吉川会長（阿部監事代理出席を兼ねる）と事務局から６月２６日（金）に

 (5) 審議会等出席報告について

　　 みであるとの報告があり了承されました。

 (4) 平成２７年秋の叙勲の上申について

　　 副会長会で確認した内容をもとに７月１日に掲載されたこと、この他に、第３回国連

　　 防災世界会議の実施結果が掲載されたことについて報告があり了承されました。

 (3) 第５０回仙台市社会福祉大会の名義後援について

　　 の報告がありました。

　　　業追加の予定。

　　○事業の中身は、本事業向けに新規に設けられたものと、この趣旨に添うよう従来事

２ 報告

　　　業を改編したものがある。

　　 りなどで可決されことなどの報告があり了承されました。

　　 事務局から平成２５年度第３回正副会長会の取り決めに基づき、６月１９日に承認済

仙台市連合町内会長会第４回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

（1) 地域力創造支援事業の実施状況について（市民局）

　　〇５月１日事業開始が３事業、６月１５日事業開始が３事業、今後８月頃に４～５事

　　 本件について、地域政策課長から次のような説明があり了承されました。

３　出席者

 (1) 平成２７年度全国自治会連合会第１回理事会等について

　　 この中で、役員改選があり、吉川会長が全国自治会連合会の副会長に選任されたこと

 (2) ホームページの更新（会長挨拶、役員紹介、仙台市の町内会）について

　　 事務局から６月２３日付きの会長挨拶、役員紹介、仙台市の町内会について、前回正

　 　事務局から取り扱い状況について報告があり了承されました。

　 　東京都渋谷区内で開催された本件について、議事資料をもとに全ての議案が原案どお



     事務局から、前回正副会長会で今後調整が必要とされた委員以外の７つの審議会等委

　 　員の推薦について各々推薦済みであるとの報告があり了承されました。

　　 　協議の進め方や結果は、その都度正副会長会や役員会で協議または報告する。他市

 　　　町村の意見や考えもあるので、必要な調整を行いながら進める。

　　 ②８月中旬の白石市との協議は、８月５日の第５回正副会長会の協議結果を基に行い、

　　 　協議出席者は、会長、庶務理事、会計理事、事務局長を基本とする。

 　　③８月下旬の説明・相談会の出席者は、第５回正副会長会で協議の上決定する。

 (6) 審議会等委員の推薦について

 (2) 全国自治会連合会創立３０周年記念特別功労者推薦について

　　 　会がそれぞれ他の市町村よりも人口規模などが大きいので、そこも考慮する必要が

 　　⑤各種会議の本会の出席者は、あまり多過ぎてもいけないが、各区連合町内会長協議

　 　広報委員及び広報協力員を各区連合町内会長協議会に推薦依頼を行うことが決まりま

　　　 の説明・相談会の話し合いの結果等を踏まえて決めて行く。

３ 議題

 (1) 審議会等委員の調整について

　　 ④その後の発起人確定後の設立協議会の持ち方や協議会の出席者は、今後、８月下旬

　　 ①宮城県自治会連合会組織設立の今後の進め方は、資料９に沿って基本的に進める。

　　 台市社会福祉協議会第１回第４次地域福祉活動計画策定委員会出席報告」があり了承

     島田副会長から「仙台市社会福祉協議会平成２７年度第１回評議員会出席報告」「仙

　　 されました。

     候補者について人選の結果適任者２名を推薦することが決まりました。

 (3) 町内会の活力向上策第３期専門検討及び専門検討委員推薦について

　　 当事者と連絡を取り合った結果が提案され承認されました。

 (5) 宮城県自治会連合会組織設立の今後の進め方について

     以下のことが決まりました。

　　 事務局から前回調整が必要になっていた３つの審議会等委員について、関係機関及び

     指定テーマ、取り組み理由の基本的な考え方、検討項目・スケジュールの見立ては原

　 　した。

　 　案どおりとし、専門委員の推薦日程のうち、委員の報告期限の８月２１日を２８日に

　   変更して、委員の推薦を各区連合町内会長協議会に依頼することが決まりました。

 (4) 平成２７年度広報委員会の編成について 



 (2) 日本災害看護学会第１７回年次大会「市民公開講座」について

     主催者から会員あてに案内チラシを送付することを承認することが決まりました。

 (3) 人材育成モデル事業の取り組み状況について

　　 次回正副会長会で情報交換を行うことが確認されました。

　 　　ある。

　　 今後、回答期限までに調整を行い、その結果を見て回答することが決まりました。

４ その他

 (1) 平成２８年度全国自治会連合会全国大会開催の検討状況照会について

　― 以上 ―　


